



愛知長久手ロータリークラブ

2013~2014

WEEKLY



例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」

会長 山田文明 幹事 伊藤広治 会報 赤塚一三

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

事務局 TEL:0561-64-5446

FAX:0561-64-5459



ロータリーを 実践し みんなに 豊かな人生を



本日 第 542 回 例会 2014 年 3 月 25 日 (火 曜 日) 第 535 号

<本日のプログラム> Today's Program

点鐘

<ロータリーソング> 「我らの生業」

演題 : PETS報告

講師 : 伊藤広治会長エレクト

前 回 第 541 回 例会 2014 年 3 月 11 日 (火 曜 日) 記 録

<ロータリーソング> 「それでこそロータリー」

総合司会 : 加藤 猛 会場設営副委員長

<出席報告>

会員総数 20名

出席者 12名 出席率60.00% 前々回補正出席率 95.24%



八尾彦弁当

<来訪者>

<会長挨拶>

愛知長久手ロータリークラブ 山田 文明会長



皆さんこんにちは！

今日の例会は黙とうから始まりましたが、3月11日 東日本大震災と福島原発事故発生から、3年、けさの新聞、テレビでの報道では、現地の様子が様々に紹介されていましたが、私達の記憶が薄れる中、現地の様子を見ると復興は中々思うようには進んでは、いない様子です。私達も自分で出来る事が何かを考え、行動をしたいと思いました。今朝のテレビの中で、女子高校生が「震災の語り部」として、全国の高校へ出向いて、同じ高校生と、震災での体験を話しあっている様子が紹介されており、その中で「今、隣りにいる友人、家族が、いつもいてくれるとは、限らない」今を大切に！！この言葉が印象に残りました。

今日の卓話の時間は「IMの反省会と当日のDVD鑑賞」となっておりますので、皆さんより反省の御意見をお聞きして、今回の貴重な経験を私達愛知長久手RCと各自それぞれの今後のRC活動に活かしていただきたいと思いますので、よろしくお願い致します。又、IMの講師として、お話を頂いた武田先生が「原発事故とこの国の教育」という本を出されました。先生独特の意見が書かれていると思います。本日もよろしく、お願い致します。

<幹事報告>

1) 第9回役員・理事会報告

① 退会者について

② 2月度会計報告 ... 承認

③ 4月8日台湾中原ロータリークラブ来訪について

2) 第2回被災高校生支援(48,000円)送金 ... ニコボックスより

3) 配布物 ... 「ロータリーの友」3月号

4) 3月18日(火)規定休日...休会

<委員会報告>

◆ニコボックス委員会

- ・本日の卓話の時間には先日のIMの反省会と、DVDの鑑賞会ですがどんな風に移っているのか楽しみです。
- ・本日もよろしくお祈りします。昨日の朝、孫娘が生まれました。母子ともに元気です。
- ・3.11、3年が過ぎました。震災忘れず頑張ります。本日もよろしくお祈りします。
- ・本日もよろしくお祈りします。
- ・本日もよろしくお祈りします。
- ・東日本大震災、今日で3年目です。犠牲者に黙とうさせていただきます。
- ・まだまだ寒いですね。本日もよろしくお祈りします。
- ・まだまだ寒さが厳しいです。皆さんお身体を気を付けてください。
- ・本日もよろしくお祈りします。
- ・本日もよろしくお祈りします。

山田 文明

伊藤 広治

加藤 猛

白石政二郎

田中 信子

丹羽 司一

林 正俊

日野 典子

宮下智香子

小谷 恒夫

“ みな同じ 地震災害動揺の 奉仕活動 自信の磁心 ”

(敬称略)

<卓話> IM反省会・DVD鑑賞会

IM基調講演抄録 武田邦彦氏

「大人」のもっとも重要な責任は「次世代の子供にどのような日本を受け渡すか」にある。子供たちは勉強したり、スポーツをしたりすることはできるが、職を作ったり、国土を維持することはできないからだ。ところが、女性が子育ての分担を男性に求めるようになり、男性もそれに応じたことによって、「子供を20歳まで育てる責任は果たすが、それ以後は知らない」という無責任な状態を作っている。

それが、化石燃料はすぐ枯渇することはないのに「節電」をしたり、これから寒冷化するのに「CO2削減」を進めたりする政策になっているが、このような国を衰退させる政策は世界でも日本だけである。それに、増税、年金負担増などが予想され若者は将来に夢を持つことができないでいる。

特に日本は自由主義の国家だから、国民は「自由に仕事を選び、額に汗して働き、正しく税金を納め、残ったお金は自分の人生のために使う」という規範があり、生産者側は「自ら販売している製品に誇りと自信をもち、誠意をもって売る」ことが最低の道徳である。それがまるで全体主義のように国民の生活が制限されている。今こそ、社会の指導層が指導者としての覚悟と思考力をもって日本の次世代のために活動するべき時だ」



4月1日(火)	4月8日(火)	4月15日(火)	4月22日(火)
親睦花見夜間例会 18:30～ 役員・理事会 18:00～ (華野)	入会式 卓話:RID2760地区 委員長 佐藤 文昭さん 台湾中原RC来訪 (トヨタ博物館)	地区協議会報告 (トヨタ博物館)	卓話:会員卓話 (トヨタ博物館)